



# えがおかがやく

第26号 令和6年9月26日

## 新しい「熊よけ鈴」の賞与

県PTA連合会の「安全・安心事業」の助成金を活用して「熊よけ鈴」を新しく購入し、全校児童に貸与しました。これからの季節、熊の活動もますます活発になります。新しい熊よけ鈴は高い音で鳴り響くため、遠くからでも熊に人の存在を気づかせることができます。小学校卒業時には返却をお願いします。また、壊れたりした場合は新しいものに取り替えますので学校までご連絡ください。



## さわやか集会

縦割り班で、発表を伝え合い、聞き合う「さわやか集会」が9月24日（火）の業間の時間におこなわれました。5，6年生は「稲刈り体験」で不在だったため、1～4年生だけでおこないました。今回の発表学年は3年生でした。発表テーマは「体育祭で思ったこと」です。5，6年生はいませんでしたが、どの色も、しっかり発表し、聞き合い、感想を述べるできていました。



## 夏休みの思い出の絵（1，2年）

1，2年生が図工で「夏休みの思い出」を絵にしました。どの作品も楽しかった様子がよく表されていますね。見ていてとても幸せな気持ちになります。

